関高FRH情報 第93号

令和3年3月19日(金)

FRHプロジェクト委員会

今回は、探究活動を生かした進路実現の報告(その3)です。

◇ 名古屋大学法学部の合格体験記(赤羽葉那さん)です。

私は名古屋大学法学部に学校推薦型選抜で合格しました。私は3年生の後期になってから、 推薦受験を視野に入れました。そのうえでこの受験期に大切にしていたこととやっておけば 良かった後悔を学習面と精神面に分けてお伝えしようと思います。

〈探究活動について〉

☆探究活動や部活など、興味がある事をやってみよう。

前述のように私は最初から推薦受験を考えていたわけではなく一般試験を考えていました。なので、勉強!勉強!という感じでした。でも、英国研修や SDGs の探究活動、地域研究部の

活動など、興味があることはとことんやって みました。その結果自分の行きたい大学の推 薦受験の資格を得られました。

自分の進路先や将来の夢と直結しなくても、何が自分の力になるかは分からないので、 選択肢を広げる意味でも探究活動に積極的に 参加するべきと思います。私の場合、今から思 うとびっくりするぐらい、いろいろなことに チャレンジしました。

私が取り組んだ具体的な活動を、以下に挙 げておきます。関高 HP にも紹介されています ので、よろしければお読みください。



せきの未来・社会貢献プロジェクト認証式

- ・シャインカービングワークショップ
 - https://school.gifu-net.ed.jp/seki-hs/sgh/html/pdf/h30_sghjoho_23.pdf
 - 英国研修 https://school.gifu-net.ed.jp/seki-hs/sgh/html/pdf/h30 sghjoho 45.pdf
 - ・ダイバーシティ SEKI シンポジウム

https://school.gifu-net.ed.jp/seki-hs/sgh/html/pdf//2019/2019_sghjoho_15.pdf

・中学生リーダー研修

https://school.gifu-net.ed.jp/seki-hs/sgh/html/pdf//2019/2019_sghjoho_27.pdf

• 模擬裁判

https://school.gifu-net.ed.jp/seki-hs/sgh/html/pdf//2019/2019_sghjoho_103.pdf

・たたら製鉄実験、せきの未来・社会貢献プロジェクト

https://school.gifu-net.ed.jp/seki-hs/frh/pdf/joho/r02/2020_frhjoho_08.pdf https://school.gifu-net.ed.jp/seki-hs/frh/pdf/joho/r02/2020_frhjoho_15.pdf

·全国高等学校郷土研究発表大会公共政策部門最優秀賞

https://school.gifu-net.ed.jp/seki-hs/frh/pdf/joho/r02/2020 frhjoho 24.pdf

・全国高校生歴史フォーラム優秀賞

https://school.gifu-net.ed.jp/seki-hs/frh/pdf/joho/r02/2020_frhjoho_79.pdf

<学習面について>

☆1・2年時には国語・数学・英語を特に勉強しよう。

どの教科も大切ですが、この3教科は直前の追い込みが出来ない教科です。1・2年生時の勉強に手を抜いていたわけではなかったのですが、もっと3教科を勉強しておけばよかったー!と直前期になって思いました。特に古文単語と漢文句法、英単語に力を入れてなかったので苦労しました。

☆先輩が使った参考書をもらおう。

これは賛否両論あると思いますが、もらって良かったです。私は大阪大学に合格した先輩 から日本史の参考書をいただいたのですが、先輩の書き込みが暗記の手助けになりました。 それにこれを使って先輩は合格したんだ!と思うとモチベーションが上がりました。

〈精神面について〉

☆上手にストレス発散しよう。

私が大切にしていた言葉は「能ある鷹は爪を隠す」と「出る杭は打たれる」です。受験期は常に何かに追われていてきがたってしまいます。私は器が小さいので、「漢文ギリ 50 点だったー!」(漢文は 50 点満点)とか「今回は!英語 9 割超えなかったー!」など細かい事でイライラします。そんな時は心で上記の 2 つの言葉を唱えてイライラを消化していました。

☆逃げ場をつくろう。

それでも消化しきれないイライラもあると思います。そんな時は友達に愚痴を聞いてもらうか、30 分だけゲームをしていました。こういう逃げ場があると思うと心に余裕が出来て、逃げ込んだ後はちゃんとやらないと!という気持ちになります。

以上が、私が大切にしていたことと後悔していることです。勉強は自分の選択肢を広げる ための手段と思っています。勉強が出来ないから夢を諦めるのはもったいないです。私のア ドバイスが皆さんの勉強に役立てば幸いです。



英国の姉妹校、ヘイドン校にて(2018.10)